

を條件に日本軍の撤退を實行すると言ふにある模様である。日本側は蔣介石が一時下野するごとを承諾すれば國民黨が南京に中央政府を組織することを承諾する意向らしい。然し乍ら土肥原中將は支那側は以上の條件では到底受諾しまいか考へてゐるらしく、一方外人側は土肥原中將が支那で怨嗟の的となつてゐることに鑑み最後迄和平交渉の衝に當ることは出來まいと見てゐる、一方日本側の策士は支那要人が和平を口にする様種々劃策を續けるものと信じられてゐる」

内閣情報部一一一五 情報第一一號

日墨兩國間の石油交渉—A・P通信

同開來電—不發表

メキシコ市十四日發

メキシコ政府は目下日本との間にバークー制による年額百萬弗の石油輸出契約の締結に關し協議中と確聞する。メキシコ政府當局はこれを否定してゐるが、バークー制の内容はメキシコ石油の對日輸出年額百萬弗に對し日本は人絹、大豆、セルロイド製品玩具類をメキシコに供給する。現在の案によるこのバークー制は一年の契約であるが、將來無期限に延長される可能性もある、又メキシコ石油部の役人は現在迄にメキシコは既に日本に對し三回に亘り四十萬バーレルの石油を現金並に物々交換で日本に賣却したことを認めてゐる。

内閣情報部一二・一六・情報第一號

成都支那中央通信社國際放送（十三日）（朝鮮總督府遞信局聽取）

一、香港報

- (1) 上海來報によれば英米兩國の共同申入れの結果外國商船は今後日本側の干渉を受けず銀を海外へ積み出すことが可能になつた。同報によれば上海より銀の積出を欲する外國商船は海關當局より出港免狀を發行して貰ふ以前に領事の證明書を貰つてさへ置けば良い。先月ニューヨーク及ロンドンのチエース・ナショナル・バンクに屬するアメリカのチエース銀行が米船「ブレジデント・クリーツ」號で銀の委託貨物を積出さんとして日本側に阻止されたことが想起される、日本側の行爲は合衆國をはじめ條約上の権利を侵害するものであつたので、本件はアメリカ大使館の調査を促したのである、今回の取締は上海の米英兩國領事の案で日本側の同意を得たものである。
- (2) 廣東より支那人避難民の話によれば十二月三、四日廣停車場附近の廣東象牙通で六名の日本軍歩哨が夫々明かに支那側の武裝市民團によつて攻撃され殺されてゐるのである。日本側は大規模に麻薬政策を實行してより廣東では阿片吸引所が薑の如く出現してゐる。密告者は暴露してゐる、又廣東市民は通行證一枚三十仙で買ふよう要求されて